
Volker Drothler

Weimarer Straße 31

35083 Wetter

16. September 2022

Stadtverordnetenvo rsteheri n

Verwaltung der Stadt Wetter/Hessen

Marktplatz 1

35083 Wetter

Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung vom 27. September 2022

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin, sehr geehrte Damen und Herren,

für die Stadtverordnetenversammlung melde ich folgende Frage an:

Die Stadthalle befindet sich in keinem guten baulichen Zustand. Größere lnvestitionen hat es

zumindest in den letzten 12 Jahren nicht mehr gegeben. Der Vorsitzende der Stadthallenkommission,
Herr Bürgermeister Kai-Uwe Spanka, hat die Stadthallenkommission seit dem 8. Dezember 2010 auch

nicht mehr einberufen. Deshalb hat die Stadtverordnetenversammlung am 5. November 2019

einstimmig beschlossen: ,,Der Magistrat soll die an der Stadthalle bestehenden Schäden sowie den

aktuellen Sanierungsbedarf feststellen, die notwendigen Maßnahmen auflisten und in einer
Prioritätenliste nach Dringlichkeit ordnen. Die voraussichtlichen Kosten der jeweiligen Maßnahmen
sind zu ermitteln und in der Prioritätenliste aufzuführen."

Weil der Magistrat nicht tätig wurde hat die Stadtverordnetenversammlung am 23. Februar 2021

aufgefordert, den am 15. November 2019 einstimmig gefassten Beschluss unverzüglich auszuführen..

Meine Nachfrage in der Stadtverordnetenversammlung vom 26. Oktober 2O2l ergab, dass nichts

unternommen wurde, um die Beschlüsse der Stadtverordnetenversammlung auszuführen. Aber
mehrfach hat der Magistrat angekündigt, die Stadthallenkommission einzuberufen. Am 1-. September
2020 hat der Bürgermeister angedeutet, in einem Ausschuss über von ihm gestellte und ausnahmslos

erfolglose Förderanträge zu sprechen.

Nichts ist geschehenl

Dies vorausgeschickt frage ich, wann ist damit zu rechnen, dass der Magistrat die gefassten

Beschlüsse des höchsten Gremiums der Stadt ausführt?
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